



CHANGEMENT Horaire Retour - Sortie AS à Cerizay le Mercredi 27 septembre

publié le 25/09/2017

Ce mercredi 27 septembre plusieurs élèves de 6ème et 5ème vont représenter le collège Blaise Pascal à Cerizay pour la journée du sport scolaire.

Le départ est à 13h en bus d'Argentonnay et le **retour** est finalement **prévu à 17h30** au gymnase à côté du collège Blaise Pascal.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.